
   

 Luogo: Marina di Grosseto 

 Data: 24/01/2022 

 Ora: 16.00 
 

 

  
 
 

Verbale n.2 riunione dell’Eco Comitato 
dell’istituto  Comprensivo Castiglione della Pescaia 

Scuola Secondaria di Primo Grado Marina di Grosseto 

 

Il giorno 24 gennaio 2022 nei locali della palestra della Scuola Secondaria di Primo Grado di Marina 
di Grosseto, alle ore 16:00, si riunisce l’Eco comitato  per deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 
 

Punti all’ordine del giorno 

 Analisi indagine ambientale; 
 Relazione tecnica geologo; 
 Definizione del Piano d’Azione; 
 Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

Bartolini Giulia, Bianchi Silvia, Brillo Niccolo’, Causci Denis, Casoni Carlotta, Colosi Cecilia, Costarella 

Angelo Salvatore, Chimenti Lucia, Esposito Paolo, Mazzei Simona, Mazzieri Simona Milani Susanna, 

Minopoli Ciro, Gambardella Emanuele, Perez Pancellini Gabriele, Pastorelli Safiria, Petrucci Simona, 

Taja Izabella, Toticchi Rina, Vicarelli Lanini Sarah Almendra.  

 

 

Attività Responsabile Scadenza Stato 

Realizzazione 
Indagine 

Ambientale 

Chimenti Lucia 

 

Dicembre 2021 Completato 
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Richiesta relazione 
tecnica geologo 

Geologo Marzo 2022 Completato 

Elaborazione Piano 
d’Azione 

Ecocomitato Gennaio 2022 Completato 

    

 

Verbale 

Verificata la validità della seduta, il Presidente procede con il primo punto all’ordine del giorno. 

L’incontro si apre con la presentazione dell’indagine ambientale effettuata sia tra gli studenti 

che tra la componente genitore. Il questionario è stato realizzato dagli studenti sulla base delle 

tematiche di interesse. Gli studenti hanno poi proceduto ad analizzare i risultati attraverso la 

creazione di grafici riepilogativi rispetto all’indagine proposta. 

Si procede con il secopndo punto all’odg. L’eco Comitato, valutato quanto emerso 

dall’indagine ambientale, delibera, all’unanimità, di affidare ad un esperto geologo il compito 

di stilare una relazione tecnica relativa all’area cortilizia esterna; il compito viene affidato alla 

Prof.ssa Milani che invierà la relazione all’ecocomitato in qualità di geologo. 

Si discute ampiamente in merito al piano d’azione. L’ecocomitato stabilisce, all’unanimità, di 

recuperare e valorizzare le aree esterne alla scuola. Il piano d’azione è allegato al presente 

verbale. 
Terminata la trattazione dei punti posti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle 18.30. 
 
    Il Segretario            Il Presidente 
Lucia Chimenti       Angelo Salvatore Costarella 
 


